

# SPORC.ID

## Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 5, 2024 - 07:59



*Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya*

polres sukabumi – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., bersama dengan Babinsa SERTU AM. ABUN, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kantor Desa

Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Jumat (3/5).

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh warga masyarakat setempat. Dalam kegiatan tersebut, AIPDA SUTRISNO dan tim menyampaikan beberapa poin penting yang menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Berikut adalah beberapa himbauan yang disampaikan:

1. Warga dihimbau untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing.
2. Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kendala atau informasi penting seputar keamanan.
3. Bhabinkamtibmas juga menargetkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras dan oplosan.
4. Masyarakat dihimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan terutama selama musim hujan untuk mencegah penyebaran penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. Himbauan untuk kesiapsiagaan menghadapi bencana alam juga tidak luput dari perhatian, mengingat wilayah Sukabumi yang rawan bencana.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.KOM., menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif. "Kami berharap dengan kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan kebersihan lingkungan dapat meningkat, serta mampu mengantisipasi berbagai potensi risiko yang ada," ujarnya.

Kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya kontinu Polsek Nyalindung untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan pemahaman tentang berbagai isu keamanan dan sosial yang penting bagi kehidupan bermasyarakat.